



あたたかいこころ

令和3年 5月28日 No.2

学校教育目標： 強く明るい生徒 進んで考え実行する生徒 協力する生徒

保護者・地域の皆様・教職員が一丸となって、生徒の幸せな時間づくりを応援します！



人の話を目・耳・心で聴こう

授業が本格的にスタートして、1ヶ月以上がたちました。新学期を迎えるにあたり、校長先生から、「人の話を目と耳と心で聴こう」というお話がありました。学年集会では、全員が話をしてくれる人の目を見て、話を聴く姿が見られ、授業では、友人の発表に体を向けて、うなずきながら発表を聴く姿が見られています。

今年度は、多くの授業で、自分の考えを伝える場面やグループで考えを伝え合う活動をしています。

1年間を通して、「人の話を目と耳と心で聴き、自分の考えを持ち、伝えられるよう」意識して学校生活を送りましょう。



運動会まであと1日！！

コロナの影響で2年振りとなる運動会がいよいよ明日開催されます。

練習では2,3年生が試行錯誤しながら1年生にソーラン節を指導する姿がとても印象的でした。

明日は、保護者の皆様の参観も予定しています。コロナウイルス感染拡大防止対策をしっかりとった上で今までの練習の成果を見せられるよう一生懸命頑張りましょう。

中学生の一生懸命な姿はとてもカッコいいです！全力で表現してください！

※気温が高くなることも予想されますが、身だしなみはきちんとしましょう。



交通ルールを守って、安全に登校しましょう！！

梅雨の時期が近づき、雨の日の登下校も増えてきました。

雨が降っているときは、視界も悪く、道路も滑りやすくなります。

怪我をしないよう、交通ルールを守って、安全に登校するようにしましょう。

朝、学校に向かってしていると、数名の生徒を見かけます。

南犬飼中学生が道路を横断するために、停車して待っていると、全員が会釈をして、道路を横断していきます。小さなことですが、朝から心が温まります。

ささいなことにも感謝の気持ちをもって生活し、心あたたかい南犬飼中学生を目指しましょう！



